

*Nombre del Alumno: Erika Patricia Hernández Gómez*

*Nombre del tema: Unidad I*

*Parcia: I*

*Nombre de la Materia: Patología del adulto*

*Nombre del profesor: L.E Miguel Ángel López*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 6to*

*Antología UDS, 15 de Julio 2024*

## LAS PATOLOGIAS DEL PACIENTE

La insuficiencia renal cardiaca se define como la incapacidad de bombear sangre en el corazón Y los ventrículos son incapaces de transportar sangre y las consecuencias de muchas enfermedades como ejemplo de ello es hipertensión arterial, enfermedad coronaria la diabetes mellitus y las valvulopatías la insuficiencia cardiaca dificulta en la forma de brindar oxígeno y la dificultad de respirar es crónica y aguda una de las secuelas es el infarto del miocardio. Lo que se necesita hacer en esta casa es hacer el estudio del electrocardiograma y el ecocardiograma un análisis de sangre completa

Por otra parte, los trastornos del ritmo cardiacos cuando el ser humano al paso del tiempo va envejeciendo existe los cambios del corazón y los vasos sanguíneos son más lentos de lo normal de 60/100 veces por minuto los problemas del corazón pueden llegar a ser muy graves latir muy rápido o más lento de lo normal la bradicardia y taquicardia

Así como la disfunción vascular tienen la función de transportar sangre en los brazos y piernas del abdomen los principales tipos de EVP son los coágulos en la sangre, edema y el estrechamiento y la obstrucción de los vasos sanguíneos otro punto el HAZ y cardiopatías isquémicas la hipertensión arterial riesgo de enfermedad isquémica, la alteración de las enfermedades sanguíneas son como la anemia los glóbulos rojos necesitan hemoglobina y la proteína rica en hierro para poder transportar oxígeno en todo el cuerpo si la hemoglobina cae debajo de lo normal sufrimos de anemia puede llegar a ser leucemia si no la tratamos con tiempo la disfunción respiratoria elimina las sustancias tóxicas que no puede necesitar el cuerpo existe la insuficiencia respiratoria y la eliminación de residuos o desechos, en relación con los problemas de las vías aéreas superiores, inflamaciones sucede cuando las vías aéreas se bloquean y hay dificultad para respirar dificultad la traquea, laringe, faringe otro problema es de las vías aéreas inferiores afecta el pulmón más conocida como la EPOC, cabe mencionar que las enfermedades digestivas tracto gastro intestinal también los problemas esofágicos dañan el esófago y afectan los esfínteres enfermedad estos tipos de enfermedades son realmente dañinos que hacen que nos sintamos de una forma tanto grave como peligrosos si no se trata a tiempo una de ellas es el cáncer de esófago se origina en la capa de la mucosa crece en la submucosa y la capa muscular hay dos tipos de este cáncer el primero es carcinoma o célula escamosa y adenocarcinoma los problemas gástricos, úlcera gástrica, y el cáncer de estómago llegan a ser malignos y peligrosos ya que pueden causar la

muerte muchos problemas causan tipos de función que se pueda localizar en partes del cuerpo así el apéndice y la hernias los problemas de las vías rectales como hemorroides verrugas anales

Los problemas del corazón pueden llegar a causar severas complicaciones como ejemplo de no poder bombear sangre en los ventrículos y no transportar oxígeno en los pulmones y causar taquicardia y bradicardia problemas de hipertensión mayor de 140 son causas eminentes estas alteraciones pueden causar daños como nauseas, vomito, y desmayos pueden provocarlos por el exceso de alcohol, fumar, las drogas. La edad avanzad por causa de la diabetes mellitus estas alteraciones pueden llegar a ser cancerígenos provocar anemia y desarrollarse como leucemia en las vías aéreas son más propensos a ser infectados por tipos de virus que pueden llegar e infectara a los pulmones ya que debido al tipo de órgano es el más delicado y es muy importante protegerlo ya que absorbemos oxígeno y desechamos el carbono lo que el cuerpo no le pueda servir la EPOC es uno de las enfermedades que atrofia las vías respiratoria mucha inflamación mucosidad, tos, gripe así es la neumonía una infección de las vía respiratoria inferior muy contagiosa como el coronavirus un virus que infecto a muchas personas mas en adulto mayores de edad. Los problemas gastrointestinales son muy frecuentes lo que consumimos la alimentación puede provocar daño y también algún daño patológico como la gastritis, las úlceras pépticas yaga situada al interior de estómago enfermedades como el cáncer puede afectar el estómago la úlcera dolor quemante o retortijones un dolor que puede padecer un paciente con este tipo de enfermedad por otra parte el problema del tracto intestinal esta la colitis ulcerosa, cálculos biliares, hemorroides son síntomas que son muy dolorosas y afectan el estado de ánimo en la persona y afectan los problemas del abdomen estos son órganos que están dentro del abdomen son hígado vesícula biliar páncreas, vaso, estomago debemos de protegerlos ya que es la fuente de nuestro organismo pueden crecer hernias en los tejidos cercanos al órgano algún cáncer y puede llegar a ser mortal y puede afectar a los demás órganos ya que sin poder tener los esfínteres controlados tendría la dificultad de no tener el control puede haber hemorroides en el ano alguna infección grave que dañe su función es importante conocer algunos métodos de cuidado de alimentación o el consumo de otras sustancias que pueden llegar a dañar los órganos del cuerpo

Las enfermedades son causas de la mala alimentación el consumir alcohol, daña a los órganos por ejemplo la hipertensión provoca mareos insomnio en efecto un cuerpo con temperatura puede ser causa de alguna infección el cuerpo seta conformado por órganos como ejemplo de ello está el hígado el estómago los pulmones algunos de ellos que este infectado por algún cáncer podría afectar todo el sistema inmune las enfermedades que la provocan pueden llegar a ser por algún tipo de virus peligrosos que puedan dañar nuestro cuerpo, en general nuestro ser es realmente valiosos la sangre que existe en las venas pueden convertirse en anemia si no tiene las vitaminas adecuadas y desarrollar la leucemia cáncer que provoca la muerte más en niños que en adultos nuestra forma de pensar y de consumir las chatarras los azucares, la sal en exceso puede provocar a que el organismo pueda adaptar o provocar la enfermedad que afecte al sistema del organismo es necesario el buen mantenimiento de cuerpo como hacer ejercicios, ejemplo correr, caminata, nadar, comer frutas y verduras al tener una dieta saludable brinda sensación de confort al cuerpo y a los órganos en tener la función que cada uno debe de tener, así es los órganos tienen su propia función por eso es importante cuidarlo ya que uno de ellos pueda estar infectado causa daño a casi todo los demás es necesario saber que el desarrollo de una enfermedad puede casar por insomnio, mala alimentación, consumir azucares, chatarra ,tener la capacidad de no estresarnos demasiado, poder tener paz mental, un bues estado de ánimo para evitar a provocar la enfermedad que se presenta en el organismo. O cualquier problema que veamos del paciente poder recomendar el cuidado que pueda hacer para poder estar más sano tener un entorno más saludable contar con espacios limpios para no provocar cualquier agente causante de una enfermedad.